

En el marco de la conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental que se celebra cada 10 de octubre, el Instituto de Neurociencias realizará el jueves 8 de octubre a partir de las 8h30 las Jornadas Académicas "La importancia de la Salud Mental en Adolescentes". **La entrada es gratuita previa inscripción**

Estas jornadas están dirigidas a público en general, padres de adolescentes y estudiantes que quieran conocer un poco más sobre los factores que influyen en nuestros adolescentes al presentar un problema de salud mental.

Las conferencias que se impartirán son:

"Conductas Suicidas en Adolescentes" y "Consumo de drogas en adolescentes".

La primera jornada de conferencias empieza a las 8h30 y la segunda jornada empieza a las 11h00.

Para más información e inscripciones pueden comunicarse a:

Tlf: (04) 2294862

Karina Diaz Diblenko - kdiazd@jbggye.org.ec ext. 50285

Ana María Beltrán - abeltran@jbggye.org.ec ext. 50133